
智行理财网
为什么秘乐魔方千万不要做了 主要原因是这样的

秘乐魔方前一段时间非常火，它号称“零投资，看视频就可以赚钱”。但现在，越
来越多的人建议玩家是不要参与了，那么这是为什么呢?

为什么秘乐魔方千万不要做了?

最为直接的原因就是秘乐魔方的官方主体目前已被列入经营异常名录，原因是住所
无法联系。从运作情况来看，当前的秘乐魔方和之前的趣步已经基本类似了，即先
利用传销模式零撸噱头来吸引投资者参与，等到会员基础量大了然后就玩各种套路
。当然，我们也要注意到秘乐魔方号称注册资金5000万，实缴资金只有29万元。

在秘乐魔方的运行中，当它吹嘘自己获得阿里云技术资金支持不久，有网友向阿里
公司打电话求证了这一说法。当时，该网友向支付宝客服求证后得到的答案是：秘
乐平台只是支付宝的普通用户，并告知该网友秘乐已涉嫌金融诈骗切勿投资。因此
，当秘乐魔方开始限制我们出金让我们入金的时候，我们确实要注意这个小区别，
以往这个变动就是庄家要收割韭菜的象征。

综上所述，这就是秘乐魔方千万不要做了的原因。
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